

El Motive.co prepara una profunda renovación

BALONMANO

El 'siete' fabril, aún sin sellar la permanencia y pendiente del nuevo técnico, perderá a Carmen Arroyo, que se va al Bera Bera, y a Marizza

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Motive.co Gijón presentará cambios sustanciales en su plantilla y cuerpo técnico para la próxima temporada. La directiva que encabeza Manuela Fer-

nández, 'Manoli', junto con la vicepresidenta Alejandra Argüelles, busca a contrarreloj un nuevo inquilino para sustituir a Cristina Cabeza en el banquillo de cara al nuevo curso.

Ha realizado en las últimas semanas gestiones con dos entrenadores gijoneses sin que fructificasen, a la que vez que ha peinado el mercado para encontrar relevos importantes en el 'siete' titular, especialmente para la primera línea. Y es que a la marcha de la gran capitana Marizza Parra, que colgará las zapatillas en el mes de mayo, se suma ahora



Carmen Arroyo, en el partido ante el Rocasa. E. C.

la marcha del Carmen Arroyo al poderoso Bera Bera de San Sebastián, sin olvidar que la lateral angoleña Joana da Costa causó baja hace poco más de un mes.

La manchega, que es internacional júnior, ha sido una de las grandes revelaciones de la Liga Iberdrola en el presente ejercicio. Ofreció una grata impresión con su excelente partido en la primera vuelta en cancha donostiarra, donde con solo 18 años marcó nueve goles, lo que propició posteriormente su fichaje por el destacado club guipuzcoano, el más poderoso de la División de Honor, que apuesta por este tipo de jugadoras jóvenes.

El Motive.co levantó una gran expectativa a principios de temporada con un potente plantel en el que brillaban junto a la central Cacheda, los fichajes de la balcánica Miña Novovic; además las citadas Da Costa, que abandonó el equipo para irse al Lanzarote de Oro, así como Carmen Arroyo y la internacional absoluta Paula Valdivia, las únicas incorporaciones que dieron buen rendimiento, si bien la extremo madrileña Lucía Laguna cumplió el trámite. Buena parte de ellas están pendientes de renovar su compromiso.

Partido vital ante Granollers

Ilusionó el debut de las fabriles en la competición europea con toda esta artillería, pero cayeron en cuartos de final ante el primer rival de cierta entidad como el Elche, aunque se logró el pase a las finales de la Copa de la Reina, que se disputarán a finales de abril en Málaga. Sin embargo, no había dudas de que el equipo jugaría en el grupo por título liguero, lo que todavía no está asegurado y corre peligro.

Desde el partido en la pista del Guardés hace más de un mes y tras anunciar el club la marcha de su entrenadora tras la eliminación continental, el equipo ha dado un bajón sustancial, pese a que aguantó bien 45 minutos en Málaga en la última jornada. La derrota en tierras andaluzas 'mete en un lío' a las fabriles, que en caso de no ganar este sábado al Granollers se quedaría a un punto de las catalanas, que marcan la liguilla por la permanencia.



De izquierda a derecha, Kike Prado, Irvin Riley, Sergio Cebado, Rudy Juárez y José Ramón Tuero, en la presentación. ARNALDO GARCÍA

El 'touchdown' más sostenible

FÚTBOL AMERICANO

Los Gijón Mariners presentaron el 'Partido de la sostenibilidad', que tendrá lugar el 1 de abril ante los Alcobendas Cavaliers

FRAN GAYO

GIJÓN. De todos es conocido que el cambio climático amenaza al planeta. La sociedad actual lucha contra el sedentarismo y apuesta por adquirir buenos hábitos basados en el ejercicio y la sostenibilidad. Dos campos de batalla en los que los Gijón Mariners quieren tomar parte con el 'Partido de la sostenibilidad', que fue presentado en el Ayuntamiento de Gijón.

El último encuentro de la temporada, que tendrá lugar el sábado 1 de abril y que medirá a los Mariners con los Alcobendas Cavaliers, será aprovechado para desarrollar esta iniciativa, que consiste en que todas las personas que acudan a Las Mestas en coche eléctrico, bicicleta o en un medio de locomo-

ción sostenible, podrán ver gratis el partido.

El edil José Ramón Tuero y Kike Prado, presidente de los Gijón Mariners, anunciaron el 'Partido de la sostenibilidad' en un acto que también contó con la presencia de tres de las estrellas del cuadro marinero: Sergio Cebado, Irvin Riley y Rudy Juárez.

Tuero ensalzó la labor tan encomiable que hacen los Gijón Mariners, «un club que aborda muchos temas no deportivos», mientras que Prado remarcó la filosofía de los Mariners: «Nuestro deber como asociación deportiva es trabajar por Gijón, que nuestros jugadores entiendan que son algo más que deportistas».

Se pretende que el último encuentro de la temporada sea una tarde familiar y deportiva con diferentes actividades relacionadas con las bicis y los niños, además de la habitual Green Experience, sorteos, 'food trucks' y el ambiente que creará DJ 3 Pac. Asimismo, se presentará un logotipo en neón que está preparando Germán Vizcaíno y la nueva equipación de los Mariners.

El Vetusta mantiene el liderato con pleno de victorias

AJEDREZ

E. IGLESIAS. En la quinta ronda regional de clubes se produjo otro triunfo del Vetusta, en esta ocasión ante el Antonio Rico. Los ovenses se mantienen firmes al frente de la División de Honor del ajedrez asturiano, con cinco victorias en otros tantos duelos, y desplazan a los gijoneses de la segunda plaza.

Los resultados de la jornada fueron los siguientes: Ciudad Naranco-Ensidesa, 5-1; Gijón 64-Pablo Morán, 4-2; Oviedo 93-Grupo Covadonga, 4-2, y Antonio Rico-Vetusta, 2,5-3,5, por lo que la clasificación está así: 1º. Vetusta, con 10 puntos; 2º. Gijón 64, con 8 puntos; 3º-4º. Antonio Rico y Ciudad Naranco, con 6 puntos; 5º. Oviedo 93, con 4 puntos; 6º. Ensidesa, con 3 puntos; 7º. Gru-

po Covadonga, con 2 puntos; y, 8º. Pablo Morán, con 1 punto.

Para el próximo sábado están previstos los encuentros Ensidesa-Grupo Covadonga, Pablo Morán-Oviedo 93, Ciudad Naranco-Antonio Rico y un Vetusta-Gijón 64 de tiene un gran interés por que medirá al primero y al segundo de la tabla, que son, además, los dos primeros conjuntos del orden de fuerza del torneo y los principales favoritos al triunfo.

Tras esta primera fase del campeonato, la que aún quedan dos jornadas por disputar porque se desarrolla mediante un sistema de Liga entre los ocho conjuntos

de la categoría, los cuatro primeros formarán el grupo que luchará por el título, mientras que los cuatro últimos deberán pelear para evitar las dos plazas de descenso.

En Primera División continúa intratable el Mieres del Camino, que derrotó al San Juan Bautista y suma cinco triunfos. La tabla está de este modo: 1º. Mieres, con 10 puntos; 2º. Valdesva, con 8 puntos; 3º. Siero, con 6 puntos; 4º. Ateneo 1881, con 5 puntos; 5º. San Juan Bautista, con 4 puntos; 6º-7º. Grupo 64 y Escaque 19, con 3 puntos; y, 8º. Alfíl, con un punto. En la próxima ronda

se enfrentarán en este orden: Ateneo 1881-San Juan Bautista, Siero-Mieres, Valdesva-Alfíl y Grupo 64-Escaque 19.

En Segunda División sigue al frente de la clasificación el Ciudad Naranco, con 9 puntos, seguido por Torre de Llanes, con 8 puntos, y Universidad y Antonio Rico, con 7 puntos. Los duelos más importantes de la siguiente sesión juego serán estos: Ciudad Naranco-Al Paso y Universidad-Torre de Llanes.

La sexta jornada se disputará el sábado y todos los encuentros darán comienzo a las cuatro y media de la tarde.